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8 февраля 2018 г. в Москве, в рамках Недели российского бизнеса, состоялось
девятое заседание Президиума Делового совета Евразийского экономического
союза, в котором приняли участие: Председатель Президиума Делового совета ЕАЭС в
2018 году, Президент Российского союза промышленников и предпринимателей
А.Н.Шохин, члены Президиума Делового совета, Президент Делового совета ЕАЭС
В.Б.Христенко, уполномоченные представители координаторов сторон Делового совета,
делегации всех сторон Делового совета, члены Коллегии (Министры) Евразийской
экономической комиссии: Т.Д.Валовая, Т.М.Жаксылыков, В.Н.Корешков, В.О.Никишина,
группа руководителей и специалистов департаментов ЕЭК, а также представители
крупных российских бизнес-объединений и руководители зарубежных организаций
бизнеса, входящих в Международный конгресс промышленников и предпринимателей. 
Основное внимание было уделено вопросам развития Евразийской интеграции в
контексте целей и задач российского председательства в высших органах ЕАЭС,
Президиуме Делового совета в 2018 году, а также совершенствованию системы
технического регулирования. Председателем 
Союза некоммерческих организаций «Конфедерация промышленников и
предпринимателей (нанимателей)»
А.Д.Харлапом было обращено внимание, в частности, на нереализованность ряда
интеграционных проектов и задержку по некоторым взятым обязательствам,
направленным на создание безбарьерной бизнес-среды,       неприемлемость всякого
рода санкций, противоречащих нормам ВТО, необходимость дальнейших
последовательных шагов со стороны правительств государств-членов ЕАЭС по
созданию экономической среды, сравнимой с условиями хозяйствования в третьих
странах. «Актуальным является также расширение конструктивного взаимодействия с
партнерскими бизнес-сообществами, укрепление атмосферы доверия, общности
интересов путем развития кооперационного сотрудничества, создания новых
совместных производств, реализации значимых инвестиционных и инновационных
проектов»,   подчеркнул А.Д.Харлап. 
Руководителем 
Белорусского государственного института метрологии
В.Л.Гуревичем затронуты вопросы противодействия незаконному обороту продукции,
пресечения выдачи фальсифицированных документов о соответствии без проведения
испытаний, проведения сличительных испытаний и ряд других. На заседании достигнута
договоренность о подготовке бизнес-объединениями предложений по внедрению
механизмов, обеспечивающих достоверность процедур оценки соответствия, созданию в
ЕАЭС информационной системы по обмену сведениями о продукции,
несоответствующей требованиям технических регламентов, и другим вопросам в сфере
технического регулирования. 
Белорусские деловые круги представляли: Председатель Союза некоммерческих
организаций «Конфедерация промышленников и предпринимателей (нанимателей)»,
Председатель Республиканской ассоциации предприятий промышленности «БелАПП»
А.Д.Харлап, заместитель Председателя Ассоциации «БелАПП», уполномоченный
представитель координатора белорусской части Делового Совета А.Л.Панасюк,
Председатель Комитета Делового совета ЕАЭС по цифровой повестке, заместитель
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Председателя Союза «КПП(Н)», генеральный директор Научно-технологической
ассоциации «Инфопарк» В.В.Басько, директор УП «Межотраслевой
научно-практический центр систем идентификации и электронных деловых операций»
В.И.Дравица, директор Белорусского государственного института метрологии,
Председатель Комитета по техническому регулированию Союза «КПП(Н)», член
Президиума Ассоциации «БелАПП» В.Л.Гуревич, Председатель РОО «БНПА» А.И.Швец,
главный советник Ассоциации «БелАПП» В.Т.Винник. 
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